

Damen Verbandsliga Gr. Süd

TTC Eintracht 1962 Pfungstadt : DJK Blau-Weiß Münster III
Freitag, 18.11.2022, 20:15 Uhr

Breitwieser beendet mit Sieg das Spiel

Im Spiel der Damen Verbandsliga Gr. Süd traf der TTC Eintracht 1962 Pfungstadt am vergangenen Freitag auf die DJK Blau-Weiß Münster III. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Spiel beim 6:4 beide Punkte.

Den Start machten die Eröffnungsdoppel. Zwar brachten Löbig / Breitwieser Haberle / Kern phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzten sich Haberle / Kern mit 3:1 durch. Ein Satz reichte nicht, weshalb Gottschling / Diehl das Match gegen Ries / Breitwieser mit 1:3 verloren. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Tanja Haberle bekam es nun mit Andrea Breitwieser zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Tanja Haberle am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Ohne Satzgewinn für Anke Gottschling verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Ronja Löbig. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Romy Kern, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Leonie Breitwieser verlor. Recht kurzen Prozess machte Heike Diehl beim 11:6, 11:3, 11:6 mit Dhara Ries. Da gab es nichts zu rütteln. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspielerinnen des TTC Eintracht 1962 Pfungstadt und der DJK Blau-Weiß Münster III in die Box. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Ronja Löbig wurden Tanja Haberle indessen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Das musste man neidlos anerkennen. Anke Gottschling verlor ihre Partie gegen Andrea Breitwieser unterm Strich eindeutig und anhand der TTR-Werte überraschend nach Sätzen mit 11:13, 4:11, 6:11. Kaum gefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Romy Kern gegen Dhara Ries. Heike Diehl und Leonie Breitwieser holten am Ende eines langen Spiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. In toller Verfassung präsentierte sich Heike Diehl im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Leonie Breitwieser. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Eintracht 1962 Pfungstadt nun ein Punktekonto von 4:8 Punkten auf, während die DJK Blau-Weiß Münster III vor dem nächsten Spiel, das am 20.11.2022 gegen den TV Eschersheim 1895 ansteht, 9:7 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Eintracht 1962 Pfungstadt bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 20.11.2022 gegen den SV Darmstadt 98.

Statistik:

TTC Eintracht 1962 Pfungstadt

Doppel: Haberle / Kern 1:0, Gottschling / Diehl 0:1

Einzel: T. Haberle 1:1, A. Gottschling 0:2, R. Kern 1:1, H. Diehl 1:1

DJK Blau-Weiß Münster III

Doppel: Löbig / Breitwieser 0:1, Ries / Breitwieser 1:0

Einzel: R. Löbig 2:0, A. Breitwieser 1:1, D. Ries 0:2, L. Breitwieser 2:0